



Canadá y México vencen carrera Ironman de Pucón, Chile

Description

El canadiense Tyler Mislawchuk y la mexicana Cecilia Pérez se impusieron hoy en la tradicional prueba Ironman 70.3, disputada en la ciudad de Pucón, región de La Araucanía.

Conocida como la competencia más linda del mundo por el entorno geográfico donde se realiza, esta competencia de triatlón se comenzó a celebrar en 1987 y paulatinamente ha ganado en prestigio y participación de importantes figuras en la disciplina.

A partir de 2001 se adoptaron las distancias de mil 900 metros de natación, 90 kilómetros de ciclismo y 21 de trote y desde 2007 forma parte del circuito mundial de Ironman, donde adoptó su nombre actual. De esta manera el evento de Chile es una de las 20 fechas del circuito internacional y entrega 30 cupos para el campeonato mundial.

En la rama masculina Mislawchuk, campeón olímpico de Tokio 2020, realizó una brillante estrategia este domingo, sobre todo en las etapas sobre ruedas y el trote, para finalizar en primer lugar con un tiempo de tres horas, 47 minutos y 48 segundos.

Durante la prueba de nado, celebrada en el Lago de Villarrica, con el volcán homónimo de fondo, el canadiense salió del agua por detrás de los chilenos Diego Moya y Mateo Mendoza, quienes concluyeron finalmente como cuarto y sexto lugares respectivamente.

En cuanto a las damas, la mexicana Cecilia Pérez se mantuvo primera en las tres disciplinas y ganó con un crono de cuatro horas, 27 minutos y ocho segundos.

La chilena Macarena Salazar conquistó la plata y su compatriota Francisca Garrido se quedó con el bronce.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025